

# 支部協だより

第194号

発行所

NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-1

NTT城間ビル7F

TEL.098-870-7101  
FAX.098-875-7450

責任者

会長 渡嘉敷直久

二月に南城市で行われた植樹祭を取材した。

いづまでも「ちやーがんじゅー」  
ゆかる日、おめでとうございます

\*トウシビーの皆さん①  
宮城 喜代子

コロナ禍の生活が続く中、元気でいる事に感謝です。毎日少しの運動を心掛け、一日も早いコロナの終息を願うばかりです。

平良 正昭

コロナ禍の今、周囲に支えられ無事トウシビーを迎える事を大変感謝しています。これからも日々健康に留意し人生を謳歌していきたい。心づくしの祝金まで頂き記念旅行の足しにしたいと思います。有難うございます。

上原 清輝

トウシビーと言わっても実感なし、「心も体もまだ現役」コロナのバカヤロー

西原 良逸

名護に移り住んで9年になります、去年から自治会活動はありませんが現在3つの集

知人90歳の方がとても元気な  
とにかく長生きをしたい、  
誰か垦下さい！

桑江 武徳  
上地 博

外出自粛をし、新聞切抜きを唯一の楽しみとして日々を過ごしています、祝儀、誠に有難うございました。



新垣 登美子  
外出自粛をし、新聞切抜きを唯一の楽しみとして日々を過ごしています、祝儀、誠に有難うございました。

大瀬 文子  
85才の生年を祝つていた日は好日」の心境で生きたいと願っております。皆様の幸多幸をお祈りします。

垣花 律子  
お祝金有難うございました、85才、97才のお祝金も頂けるよう元気で頑張ります。

宮城 普延

退職して8年、日々の生活に追われアップアップの毎日ですが、時々孫が遊びに来て家の中をかき回して帰つて行きます。「良い事を考えた」と言つて段ボールをバラバラにしています。大人しくしてくれよ！

比嘉 政晴  
早い者で85才のトウシビーを迎える事が出来ます、週3回グランドゴルフ行っています。おかげで元気にしていま

ス。お隣にリタイアし健康ボウリング

73のトウシビーを迎え、地

ルド・ナデシコ等の花木が数多く植えられ、それぞれの花が開花すれば見事な景観となる。

特に三世代（親・子・孫）が参加しての植樹祭は、子供たちにとって植樹することの大切さと、地域社会の連帯、また、情操教育の観点からして有意義な事業だと思う。

今後の継続的な活動に期待したい。

場ではNTT時代の顔見知りの方を結構見かけます。コロナ対策を心がけ、普段通りの生活が戻るまで皆で頑張りましょう。

島袋 清常  
ウチナー「結まーる」祝金

返して11歳になりました。妖怪を描く最初の11歳だったが、要介と書かれた二度目の11歳。

上原 聰三  
「結まーる」紳に多謝！折

返して11歳になりました。妖怪を描く最初の11歳だったが、要介と書かれた二度目の11歳。

安里 盛佑  
父親の73歳トウシビー祝い

はこの前のことだが、私がこの年になるのかと思う今日この頃である。「今年うし年や七十三ぬ御祝いちまでいん現役う願さびら」

伊良皆 宏一  
お祝金ありがとうございます。85歳を目指して私も頑張ります。

お祝金ありがとうございます。85歳を目指して私も頑張ります。



## 生き活き通信

ただ今現役

## 趣味(三線・ボウリング)と孫の世話で大忙し

黒島 善助さん 71歳  
(くろしま・ぜんすけ)

2021年3月29日(月)

事務局から、今年トウシビーのメンバーをインタビューしてはとの特命を受け、直撃インタビューしたのが黒島善助さん。那覇市若狭の海の見える某カフェで幹事の喜久里艶子と2人でインタビューした。

筆者が情案(104番)にいた時、職場が縮小される中で「料金の受付担当」へ移行した頃、第4営業(料金)から講師団の一人として、特訓をうけたのが黒島善助さんだつた。(25年前の話ではあるが……)その後、城間ビルの料金課で退職(60歳)するまで一緒に仕事をした。

●ボウリングもやっていますね。

○7年前から、週1回近くのボウリング場でリーグ戦に参

●兄の善市さん(退職者の会の顧問)とはよく会いますか、

加しています。NTTObも多いですよ。

\*黒島善助さんは八重山石垣の出身、高校を卒業し沖大に入学、業界紙などをへて中途採用で1977年に日本電電に入社、那覇局の第4営業(料金)に配属された。以後65歳で退職するまで料金一筋で過ごした。現在は松山公園近くで奥さんの絢子さんと2人暮らし、娘夫婦が近くで暮らしている、長男は県外に赴任中。

●ずっと料金だつたわけですね、何か苦労したことはありますか。

○サービス企画にいた時、九州總支社とのやりとりの中で、現場におろして理解させる時など苦労しましたね。それと新しい料金システムなどが導入された時など、大変だった。

●娘さんが近くにいて、孫もいるそうでいいですね。

○それが夫婦2人働いているものだから、娘が早出(注、保育士)の時は6時過ぎに孫を預かって、8時前後に僕らが保育園につれていくんだ、朝はてんやわんやだよ。(なんか嬉しそう)夕方は夕方で遅出の時は迎えにいくんだ。

●公民館では「島うたの会」にも入っていますね。

○15~16年になるかな、師匠は「大工哲弘」さんで週1回活動して、福祉施設の訪問演奏にもよくいきます。

●ボウリングもやっていますね。



## 人生の始まり

投稿

金城 兵志

昭和の時代、出産と同時に私の母は、生り七廻い(八十歳)まで元気で生き延びるよう祈ったそうです。令和三年一月で、母親の願い通り生きり七廻い生きました。他界はまだ早い、あと一廻い(九十六歳)カジマヤーまでは生きたい。

幼児の泣き声は甘えと助けを訴え、三歳までは仏(しゃけ)は控え目に。三歳過ぎると駄け出で損なし。二十歳の祝いで大人の仲間入り。酒、タバコは控え目に。夜遅くの帰宅が多くなった娘、男友達が出来たかな。半年待つて、ジイジイとバアバア。そんな人の一生ですね。早くジイジイと呼ばれたい。

新聞やネットで紹介されている民間のPCRセンターをチェックし、受検しました。那覇市内に2か所あり、Aセンターはドライブスルー方式で電話での予約です。検査結果はショートメールで回答とのことでした。私はネット予約し、朝9時にBセンターで受検しました。唾液を採取し約5分間で終了しました。クイック検査は2200円でその日の午後1時ごろ、「検出されませんでした」のメールが入りほつと安心しました。

沖縄県からの補助があるため安価となっているようですが、受検する際は確認して下さい。

事務局長 金城章

「会員の訃報について」  
謹んでご報告し、故人のご冥福をお祈りいたします

宮里政議 74歳 那覇市  
2020年12月29日死亡

## PCR検査を受けました

3月中旬、気乗りしない気持ちのまま、日本退職者連合九州ブロック会議の出席のため、大分まで行つてきました。

帰つてから、1日は部屋ごもりにしました。念のためPCR検査を受けることとしました。

## 会員の緊急連絡先等の調査について

支部協では4月5日に北部、宮古、八重山地区協を含めて拡大幹事会を開催いたします。主なテーマは支部協だより192号でお知らせした「会員の緊急連絡先等の調査について」文案を決定し、4月下旬に会員の皆様に支部協だよりと共に発送いたします。どうぞご協力よろしくお願ひいたします。